

寺島 実郎氏について

寺島実郎氏は、テレビに出てコメントをする方としては、最も素晴らしい人だと思えます。

寺島実郎氏と初めてお目にかかったのは、一九九一年のことでした。当時、寺島氏は、ニューヨーク三井物産からワシントン事務所長へ回り込んでこられ、ワシントン留学中のさいとう健と意気投合しました。

初めてお目にかかったときから、この方は、将来の経済界を代表するような存在になるのではないかと直感しましたが、現在のご活躍ぶりは、まさにその直感が当たったと言えるのではないでしょう。

寺島氏のコメントの特徴は、あらゆるニュースについて、世界中での日本の位置づけ、あるいは、歴史の中での現在の位置づけといった観点から、世界観・歴史観に

生対談『さいとう健×寺島実郎』

- ・日時: 3月16日(日) PM2:00~PM4:00
- ・場所: ザ・クレストホテル柏 ※下図参照
- ・備考: 参加費1,000円 (どなたでもご自由に参加できます)



VS



参加申込用紙

お名前	(フリガナ)
ご連絡先	ご住所 〒 _____ _____
	お電話 _____

※参加人数を把握するために用紙の記入をご協力願います。記入後、お手数ですが事務所までFAXか郵送を頂きますようお願い申し上げます。何かご不明な点があれば、お気軽にご連絡下さい。なお、ご記入頂きました情報は、ご本人の同意なしに第三者には公開致しません。

FAX. 04-7157-6224



会場のご案内

ザ・クレストホテル柏
千葉県柏市末広町14-1
※柏駅西口より徒歩2分
04-7146-1111(代表)
※ご不明な点がございましたら、さいとう健事務所までご連絡下さい。

『さいとう 健と語る』のご案内(予定)

◇5月18日(日) PM2:00~4:00

- ・ゲスト: 山本 一太氏 (参議院議員)
- ・場 所: 未定 ※決まり次第、ご案内します。

◇7月6日(日) PM2:30~4:30

- ・ゲスト: 田原 総一郎氏 (ジャーナリスト)
- ・場 所: 未定 ※決まり次第、ご案内します。

基づいて発信されるところにあらうかと思えます。ですから、お話しに、深みと広がり、そして、説得力があります。

三月十六日の寺島氏との生対談では、その本領が充分に発揮されることと思えます。わずかな時間しか発言が許されないテレビと違って、じっくり寺島氏のお話に耳を傾けていただければと思えます。さいとう健は断言します。必ず、ご満足いただけますと。

宮崎 哲弥氏、語る!

二月十七日、かねてからの友人である若手評論家・宮崎哲弥さんをお呼びして、公開討論会を開催しました。当日は、約三〇〇名の方々にご参加をいただき、ありがとうございました。

今年の経済情勢、地方の将来、そしてガソリン国会という三つの柱で討論が進みました。四十代の同世代として大いに意見が一致しましたのは、日本の将来は危いという危機感でした。改めて働き盛りの四十代の責任を痛感した二時間でした。



宮崎哲弥さんと並んで (2/17)